

COMMUNIQUÉ SPÉCIAL

2021-09-29

Journée de l'Escabelle 4 octobre 2021

Aux parents,

Comme nous sommes fiers de nos couleurs, nos élèves feront une parade festive autour de l'école afin de célébrer en grand la journée de l'Escabelle. Cette parade aura lieu de 8h30 à 9h10 (remis au lendemain si pluie).

Les élèves sont invités à porter les couleurs de l'Escabelle (bleu, mauve et vert), à porter leur chandail, à apporter un accessoire festif et quelque chose pour faire du bruit (crécelle, maracas, casserole, etc.).

Vers 8h30 ils sortiront pour emprunter le trajet sur le plan ci-dessous en respectant le sens de la marche. On demande aux élèves de marcher deux par deux et de suivre leur groupe classe. Il y aura des cônes à certains endroits pour délimiter le trajet et les orthopédagogues aideront à la sécurité dans la partie du trajet qui se trouve sur le trottoir à l'extérieur du terrain de l'école. Lorsque la parade sera terminée, ils retourneront en classe.

De plus, devant l'école il y aura quelques ballons pour décorer et les enseignants seront invités à venir prendre une photo avec leur groupe.

Par cette parade, nous souhaitons renforcer le sentiment d'appartenance à notre école.



La directrice adjointe,

Julie Trottier
Julie Trottier

La directrice,

France D'Amours
France D'Amours